EGNACH LOKAL

103. Hauptversammlung des Männerturnvereins Neukirch-Egnach

Am letzten Donnerstag führte der Männerturnverein Neukirch-Egnach seine Hauptversammlung, welche Anfang März aufgrund der Corona-Pandemie wiederum verschoben werden musste, in der Rietzelghalle in Neukirch durch.

Präsident Albin Germann führte nach der Begrüssung der 54 anwesenden Turner speditiv und in gewohnt souveräner Manier durch die Versammlung. In seinem Jahresbericht liess er das nun schon etwas länger zurückliegende Vereinsjahr nochmals Revue passieren. Kassier Ueli Eigenmann musste leider einen kleinen Rückschlag verkünden, trotzdem steht der Verein finanziell auf gesunden Beinen.

Nach 15 Jahren im Vorstand, davon sechs Jahre als Oberturner, gab Martin Vetter seinen Rücktritt bekannt, den freien Platz im Vorstand als Oberturner übernimmt Roger Rohner. Für seinen langjährigen und unermüdlichen Einsatz für den MTV Neukirch-Egnach wurde Martin Vetter unter tosendem Applaus aller Anwesenden die Ehrenmitgliedschaft

verliehen. Nach einem kleinen Ausblick auf die vom MTV am 4. September auf unseren Rietzelganlagen organisierte Schlussrunde Korbball NLA/NLB und einigen Erläuterungen zum geplanten Kant. Schwingfest 2023 wurde die HV traditionsgemäss mit dem Turnerlied abgeschlossen.

Anschliessend liess man den Abend bei Wurst und Getränken gesellig ausklingen.

Andreas Soller



«The TWO» – live auf der Wanderbühne Egnach

Ein unvergessliches Erlebnis – diese Bluesnacht am Balger Weiher.

Zu Beginn des Konzerts gab es leise, fast zerbrechliche Töne der zwei Musiker zu hören. Markant die Stimme von Yannik Nanette und der Gitarren-Sound von Thierry Jaccard. Später dann ein starker und ergreifender Sound, der angenehm bis unbändig und zum Teil auch wild daherkam. Eine tolle Bluesnacht unterm Sternenhimmel. Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer und an die Grundstückbesitzer für das Gastrecht der Wanderbühne Egnach.

Vorschau: 30. Oktober 21 – A-cappella-Konzert mit den «Tuning Forks», Bühne Lengwil.

Für die Wanderbühne Viktor Gschwend



slowUp Bodensee Schweiz 2021

Strassensperrung vom 29. August 2021 von 9 bis 18 Uhr

Geschätzte Anwohner der slowUp Strecke, falls Sie ihr Motorfahrzeug während der Strassensperrung benötigen, bitten wir Sie dieses vor der Sperrung ausserhalb der Strecke zu Parkieren.

Die slowUp Strecke ist während der oben genannten Zeit für sämtlichen motorisierten Verkehr gesperrt.

Maskenpflicht in Gastro- und Eventzonen am slowUp-Bodensee

Gestützt auf die aktuelle Covid-19-Pandemielage in den Kantonen Thurgau und St. Gallen hat das Departement für Erziehung und Kultur über eine Anpassung im Schutzkonzept entschieden. Am beliebten autofreien Event am Bodensee gilt in den Gastro- und Eventzonen, sowie in geschlossenen Räumen eine Maskentragpflicht. Die Gäste sind von der Maskentragpflicht ausgenommen, sobald und während sie an ihrem Tisch sitzen. Die frische Bodenseeluft kann während der Fahrt auf der Strecke ohne Schutzmaske genossen werden. Weitere Informationen zum Event sind auf der Webseite www.slowUp.ch/bodensee zu finden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

OK-slowUp Gemeinde Egnach

Das ganze Jahr Fitness-Schwimmen

Bald ist es vorbei mit dem täglichen Fitness-Programm in den Freibädern im Oberthurgau. Wer auch im Winter regelmässig seine «Bahnen ziehen» will, kann dies ab dem 25. Oktober 2021 in Romanshorn im Winterwasser Oberthurgau machen. Die konstanten 28 Grad Wassertemperatur lassen niemanden bei seinem Aktivprogramm frieren. Das Angebot und die Öffnungszeiten 21/22 sind unter www.winterwasser.ch ersichtlich. Hier können auch Saison-Abos und «10+1»-Abos online bezogen werden.

Winterwasser Oberthurgau